開催しました。

この懇談会は、

地域における課題

玉浦コミュニティセンターを会場と

西コミュニティセンター、市役所、

して、「町内会長等との懇談会」を

### 5/15、17、31



長などの皆さんと意見交換を行いました

### 歴史と自然に触れながら

地域の声を市政に生かして

~町内会長等との懇談会~

# ~金蛇水神社と記遣ウオーキング~

ポートを受け、金蛇水神社を経由し が行われ、26人の市民が参加しました。 て七堤までウオーキングを楽しみま オーキングについて指導を受けた 金蛇水神社と七堤ウオーキング\_ 健康運動指導士から効果的なウ いわぬま、健幸、つくり隊のサ ナトピア岩沼を出発地とした

ら神社の由来などの貴重なお話を聞 くことができました。 金蛇水神社では髙橋以都紀宮司か

ができた」といった声が聞かれまし で行った七堤に久しぶりに行くこと 参加者からは「幼い頃に学校行事

は市政に生かしていきます。

や要望が出されました。意見や要望

地域や歩道の整備など、

幅広い意見

した後、町内会長などから駅前周辺 在行っている主な事業などの説明を いただきました。

市長が昨年度の市の決算内容や現

の町内会長など4人の皆さんに出席 する場として開催しています。市内 やまちづくりなどについて意見交換

Aァを

と話しました。 波技術が役に立つなら協力したい. も同じ問題を抱えていると思う。電 本のくぎなどが見つかりました。 佐藤代表取締役は「どこの学校で 佐々木伸明教頭が調査したとこ 約40分で地面に埋まっていた7



▲目的地を目指して出発



金属探知機で校庭を調査しました



-ジキャラクタ

## - 金属探知機を活用した校庭調査~

小・中学校で校庭調査を行うことと LISYS(佐藤源之代表取締 受け、市教育委員会では㈱ た校庭調査」 岩沼小学校で「金属探知機を活用 県外の小学校で発生した事故 から金属探知機を借り、 が行われました。 市内

るきっかけにしてもらうために開催

しています。

を務め、いじめや人権について考え 人権教室」が行われました。 この教室は、人権擁護委員が講師 岩沼南小学校で、3年生を対象に

発表しました。〇×クイズでは、 がら、何が悪かったのか、どのよう んなで元気よく答え、 にすればよかったのか考え、意見を しています。 いじめをテーマにした映像を見な 大いに盛り上

がりました。 校で順次、開催する予定です。 人権教室は、 (24ページに関連記事) 市内全ての小・中学

八権教室~

いじめをなくそう